

## Rector de la UAA se reúne con la Federación de Estudiantes de la institución



FOTONOTA 023 El Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, sostuvo un encuentro con la Federación de Estudiantes de la institución (FEUAA) a fin de escuchar los proyectos futuros de la mesa directiva y compartirles las estrategias académicas y sanitarias para la reintegración escalonada a las aulas. El rector reiteró la invitación a la FEUAA para trabajar de manera colaborativa en favor de los alumnos, pues señaló que, si bien se han logrado importantes avances en materia de salud en el estado, como la vacunación a un gran número de personas, la pandemia no ha desaparecido. Además agregó que para la universidad la prioridad siempre será la protección de sus estudiantes. Les manifestó que el formato híbrido es ahora el más viable para dar continuidad a la formación de los jóvenes sin poner en riesgo su salud y destacó una importante inversión de 20 millones de pesos en equipo tecnológico como respuesta específica a las exigencias que el modelo semipresencial requiere en aulas y laboratorios. Posterior a esta reunión, el rector dio la bienvenida a estudiantes de nuevo ingreso, quienes realizaron un recorrido organizado por la Federación de Estudiantes en distintos puntos de Ciudad Universitaria.